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 Förderverein Radio BeO - 3800 Interlaken 
 
 

Jahresbericht 2010 
 
 
1. Zusammenfassung 
Auch im Berichtsjahr hat der Förderverein seine enorme Bedeutung für das Radio bewiesen. Radio 
BeO ist eines der wenigen Regionalradios der Schweiz, das eigenständig geblieben ist; dies dank 
den Mitgliedern des Fördervereins, der weiterhin eine wichtige Stütze von Radio BeO ist. 
Grosse und immer schnellere Umwälzungen sind im Feld der Presse und der elektronischen Medien 
im Gang. Da ist der Förderverein weiterhin eine ideale Sicherung der Existenz von Radio BeO und 
ein wichtiger Garant der Unabhängigkeit unseres Radios. 
 
 
2. Mitglieder 
Ende 2010 verfügte der Förderverein über einen Mitgliederbestand von 4’696 (243 Eintritte, 201 
Austritte) (Vorjahr: 4’654 Mitglieder).  Der Jahresbeitrag betrug unverändert Fr. 30.-.  
Der Vorstand heisst die neuen Mitglieder herzlich willkommen! 
 
 
3. Finanzen 
Per 31.12.2010 beläuft sich das Vereinsvermögen auf Fr. 233‘051.- 
(Vorjahr: Fr. 169‘663.-) 
Die Erfolgsrechnung weist für 2010 einen Gewinn von Fr. 63‘388.-  aus. Da die Betriebsgesellschaft 
im Berichtsjahr nur einen kleinen Verlust schrieb, musste sie kein Gesuch um einen Betriebsbeitrag 
an den Förderverein richten. 
Für weitere Einzelheiten der Rechnung verweise ich auf den Kassenbericht des Kassiers. 
 
 
4. Organisation 
Die ordentliche Hauptversammlung 2010 wurde am 23. April 2010 im Hotel Beau Site in Unterseen 
abgehalten. Der Vorstand traf sich im Jahr 2010 nur zu einer Vorstandssitzung, da keine grösseren 
Geschäfte anstanden, welche Entscheidungen des Vorstandes erfordert hätten. 
Leider hat Vizepräsident Simon Hauswirth auf die HV 2011 seinen Rücktritt erklärt, was die 
„verbliebenen“ Vorstandsmitglieder sehr bedauern. Simon wird uns aber zumindest als Ehrenmitglied 
auf Lebenszeit erhalten bleiben. 
 
Simon Hauswirth wurde an der Vorstandssitzung vom 6. Februar 1997 zum Vizepräsidenten 
gewählt. Im damaligen Protokoll steht „er werde dieses Amt nach reiflicher Überlegung bis auf 
weiteres annehmen“. Aus diesem „bis auf weiteres“ wurden dann glücklicherweise 14 Jahre … 
Simon Hauswirth engagierte sich aber insgesamt weit über 20 Jahre intensiv für Radio BeO: als Kor-
respondent im Frutigtal, einige Jahre in der Sendung „Schön und gmüetlech“ und dann vor allem im 
Vorstand des Fördervereins! Zudem war er stets zur Stelle, wenn es galt, an den Radio-BeO-
Aussenauftritten und Ausstellungen den Fördervereins-Stand zu betreuen und Mitglieder zu werben. 
Im Namen des Fördervereins dankt der Vorstand Simon Hauswirth von ganzem Herzen 
für sein jahrzehntelanges intensives Engagement für unser Radio und den Förderverein! 
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5. BeO-Zytig 
Schwerpunkte des Vereinsorgans waren wie gewohnt Rückblicke auf Liveübertragungen und 
Aussenaktionen und Ausblicke auf BeO-Aktivitäten. Ausserdem wurde die laufende Serie mit kurzen 
Vorstellungen der bisherigen und insbesondere der neuen BeO-Mitarbeiterinnen und –Mitarbeiter 
weitergeführt. 
Die Kosten der BeO-Zytig sind nach Ansicht des Vorstandes immer noch vergleichsweise hoch; 
wenigstens konnte der Inserateverkauf im Berichtsjahr ebenfalls etwas zulegen. 
 
 
6. Aktionen 
Mit seinem Info-Stand war der Förderverein Radio BeO an folgenden Ausstellungen und 
Veranstaltungen vertreten: 
- AgriMesse Thun 
- OHA Thun 
- Neuland Thun 
- BeO-Stubete 
Diese Aussenauftritte waren sehr erfolgreich, konnten wir doch zahlreiche Neumitglieder für unseren 
Förderverein gewinnen. 
 
 
7. Dank und Ausblick 
Ich möchte es nicht unterlassen, allen Mitgliedern für ihre Vereinstreue und meinen 
Vorstandskolleginnen und -kollegen für ihre intensive und aufopfernde Mitarbeit zu danken. Dies ist 
nicht selbstverständlich, geschieht doch die Vorstandsmitarbeit rein ehrenamtlich und ohne 
irgendwelche Entschädigungen! 
Ich danke allen herzlich, die mit beigetragen haben, die letzten – teilweise mageren und 
wirtschaftlich schwierigen – Jahre trotz finanzieller Engpässe mit einem guten Programm 
durchzustehen. Der Dank richtet sich ganz speziell an alle Mitglieder des BeO-Fördervereins, die 
mithelfen, Radio BeO auch in Zukunft unabhängig zu erhalten. Der Förderverein Radio BeO ist der 
beste Garant für den Weiterbestand unseres Radios! 
 
 
Unterseen, 20. Mai 2011     Der Präsident: 
        Thomas Morgenthaler-Jörin 


